

Paroisse de la Sainte Famille.

Les derniers évènements.

Le 11 octobre dernier, 17 enfants ont pu professer de leur foi, entourés de leur parrain ou marraine et des 5 membres de leur famille, mesures sanitaires obligent.

Puis, le 25 octobre, la jeune Laly reçut le sacrement du baptême avant de participer avec ses camarades à la première des communions, la date prévue repoussée à nous ne savons quand, les messes et cérémonies interdites durent le temps du confinement.

Le lundi 2 novembre les paroissiens, les familles qui ont perdu un être cher durant l'année écoulée se sont réunies pour prier au cours de la messe qui leur est dédiée, à noter la découverte de l'église Saint-Martin récemment illuminée comme l'atteste la photo ci-jointe.

Qu'en cette période difficile, le Seigneur nous donne le courage de supporter cette nouvelle épreuve, de vivre dans l'espérance reprenant ainsi les propos de notre évêque et de notre prêtre et de nous garder en bonne santé.

MF